



## Simulation ONU par les élèves de LCE du collège

publié le 31/05/2023

Dans le cadre du projet MUN (jeu de rôle de la diplomatie multilatérale, un exercice de simulation des travaux de l'Assemblée générale et d'autres organes des Nations Unies pour initier les lycéens et étudiants à la citoyenneté mondiale), les élèves de 3e LCE ont pu travailler avec des élèves du lycée Vieljeux.

Au cours de cet exercice, les participants travaillent en équipe pour défendre les positions d'un pays sur un thème de négociation. L'objectif est de négocier pour parvenir à l'adoption par consensus d'une résolution sur un sujet qui aura été décidé en amont de la préparation à ce jeu.

Le principe : le matin, rencontre + préparation des discours et prises de paroles.

L'après midi : simulation ONU

1 élève de collège + 1 élève de lycée = une délégation qui représente les intérêts de « leur pays ».

Toutes les interventions ont eu lieu en anglais.

Les élèves ont été très performants. Leurs interventions ont été qualitatives et les échanges avec les lycéens, enrichissants.

### Portfolio

